

Gemeinde Wustermark

Der Bürgermeister



Antrag

Nr.: A-055/2019
öffentlich

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeindevertretung	10.12.2019	öffentlich

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN sowie WWG zur Gemeindevertretersitzung am 10.12.2019
hier: Zusätzlicher Schaukasten im OT Hoppenrade und Standortveränderung des Hauptschaukastens

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt, dem Vorschlag des Ortsbeirates Hoppenrade zu folgen und die Standorte der Bekanntmachungskästen in Abstimmung zwischen dem Ortsbeirat und der Gemeindeverwaltung festzulegen.

Der Paragraph 15, Absatz 5 der Hauptsatzung der Gemeinde Wustermark wird entsprechend verändert.

5) *Sonstige Bekanntmachungen sowie Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzungen der Gemeindevertretung und ihrer Ausschüsse erfolgen durch Aushang in den Bekanntmachungskästen der Gemeinde Wustermark*

- vor dem Rathaus, Hoppenrader Allee 1, 14641 Wustermark, Ortsteil Wustermark,
- an der Grundstücksmauer in der Priorter Straße des Hauses Potsdamer Landstraße 14, 14641 Wustermark, Ortsteil Buchow-Karpzow,
- Rosa-Luxemburg-Allee/Ecke Unter den Kiefern, an der Bushaltestelle südlich der Fahrbahn der Rosa-Luxemburg-Allee, 14641 Wustermark, Ortsteil Elstal,
- vor dem Haus Potsdamer Straße Nr. 11, 14641 Wustermark, Ortsteil Hoppenrade,
- im Bereich des Spielplatzes Wernitzer Weg, 14641 Wustermark, Ortsteil Hoppenrade
- vor dem Gemeindehaus Priort Chaussee Nr. 26 f, 14641 Wustermark, Ortsteil Priort.

Die Baumaßnahme zur Standortveränderung des Hauptschaukastens soll in Verbindung der Herstellung der geplanten, neuen Ortsmitte umgesetzt werden. Die Installation eines zusätzlichen Schaukastens im Bereich des Spielplatzes Wernitzer Weg soll im Jahr 2020 erfolgen.

Antragsbegründung:

Viele ältere Bürger nutzen die elektronischen Möglichkeiten der Informationsbeschaffung nicht, insofern sind sie auf das Lesen der Bekanntmachungen im Schaukasten angewiesen.

Da ein großer Teil der Hoppenrader Bürger im Bereich des Wernitzer Weges wohnt, soll hier ein weiterer Schaukasten zur wichtigen Informationsvermittlung installiert werden und würde den Wünschen der Bürger Rechnung tragen. Der jetzige Hauptschaukasten befindet sich an einer suboptimalen Stelle an der Potsdamer Straße im Bereich der Hausnummer 3. Hier sind keine Parkmöglichkeiten vorhanden und der Hauptweg befindet sich auf der gegenüberliegenden Straßenseite.

Bei der geplanten neuen Ortsmitte werden sowohl Park- als auch Verweilmöglichkeiten geschaffen, sodass durch die Standortverlegung eine komfortable Informationsmöglichkeit bestehen würde.

gez. Thomas Türk
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/DIE GRÜNEN

gez. Andreas Stoll
Fraktionsvorsitzender WWG

Az.:
13.11.2019